



Representantes municipales posan junto al Consejero de Innovación, Industria, Turismo y Comercio del Gobierno de Cantabria (Foto: Raúl Lucio).
Dcha. Stand de la MMS.

Los ayuntamientos de la MMS en la III Feria de Municipios

El Balcón/ La Feria organizada por El Mundo Cantabria se ha desarrollado en el Palacio de Exposiciones de Santander durante los días 2 al 4 de mayo, con la participación de ayuntamientos, instituciones y empresas.

La MMS de Cantabria ha participado en la III Feria de Municipios con un stand propio que ha servido de escaparate para mostrar tanto el enorme patrimonio cultural y natural con el que cuentan los 17 municipios que la conforman, como las instalaciones turísticas existentes y las distintas propuestas gastronómicas y de ocio que se ofertan. Además se ha aprovechado el evento para presentar el proyecto europeo Harvest Atlantic que la Mancomunidad está desarrollando dentro del Programa de Cooperación Transnacional Espacio Atlántico y cuyos resultados serán presentados el próximo



día 20 de mayo en la ETS de Náutica de Santander. Más información: www.harvestatlantic.eu.

Al acto de inauguración han asistido por parte de la Mancomunidad, su Presidenta, Pilar Argos, los alcaldes de Arnauero, José Manuel Igual; Escalante, Juan José Alonso; Noja, Jesús Díaz; Polanco, Julio Cabrera; Rasines, Jaime Bonahecha; Santoña, Milagros Rozadilla y Suances, Andrés Ruiz; los concejales de Ramales de la Victoria, Pablo Cola y Liengo, David Landera. También han estado presentes el consejero de Innovación, Industria, Turismo y Comercio, Eduardo Arasti, el alcalde de Santander, Íñigo de la Serna; el delegado del Gobierno, Samuel Ruiz; el director general de Turismo, Santiago

Recio; la directora general de Pesca y Alimentación, Pilar Pereda; la directora general de Comercio y Consumo, Ana España; varios alcaldes de municipios participantes, el gerente de El Mundo Cantabria, Javier Maruri, y el director de El Mundo Cantabria, Félix Villalba, entre otros.

El objetivo de la feria ha sido publicitar los principales activos turísticos y gastronómicos regionales y ofrecer un punto de encuentro para visitantes y profesionales del sector. Durante 3 días se ha desarrollado un programa de actividades con presentaciones, degustaciones y actuaciones que han favorecido la difusión de las excelencias turísticas y gastronómicas de los municipios, compartiendo espacio con empresas, productores, instituciones y comercios.



Acto de inauguración del curso.

Inaugurado en Suances el curso "Iniciación a la agroecología"

El Balcón/ El acto que tuvo lugar el pasado 15 de abril, contó con la participación del Alcalde de Suances, Andrés Ruiz, y la Presidenta de la Mancomunidad de Municipios Sostenibles, Pilar Argos.

Esta actividad formativa promovida por la MMS en colaboración con el Ayuntamiento de Suances, se enmarca dentro de las actividades del equipo de la Iniciativa Singular de Empleo "Promoción de la Agricultura ecológica II en la MMS", subvencionada por el Servicio Cantábrego de Empleo, y tiene como beneficiarios a desempleados del municipio de Suances que disponen de huerto ecológico municipal.

El curso que tendrá una duración de 40 horas posibilitará la formación de 15 desempleados, introduciendo al alumnado en el cultivo de la agricultura ecológica de un modo práctico, fomentando el interés y el potencial de autoempleo que tiene esta actividad.

Las horas de teoría se impartirán en el Centro de formación municipal de Suances, y las prácticas de cultivo en parcelas municipales donde se localizan los huertos sociales ecológicos de Cortiguera. Según informó Pilar Argos, Presidenta de la MMS, "una vez finalizada esta primera fase, se seleccionarán aquellos desempleados que deseen continuar con un itinerario de autoempleo en el que puedan completar su formación con prácticas reales de comercialización en circuito corto con restaurantes y tiendas del municipio".

Esta iniciativa forma parte de una estrategia de desarrollo territorial, promovida por la Asociación Intermunicipal Territorios Reserva Agroecológicos- Red TERRAE, a la cual pertenece la Mancomunidad.



(Arriba) Mesa redonda de responsables políticos. (abajo) Representantes municipales de la MMS posan junto al Director General de Turismo (Foto: Miguel López).

La MMS colabora con turismo en la organización de una jornada sobre sistemas integrados de gestión en playas

El Balcón/ Se celebró el pasado 29 de abril en el salón de actos del edificio Sodercan, en el Parque Científico y Tecnológico de Cantabria (PCT-CAN), dentro de las actividades del proyecto europeo Adaptaclima II "Adaptación a los efectos del Cambio Climático en el SUDOE" que lidera la Mancomunidad.

Las zonas costeras, en especial playas y arenales, son espacios de elevado interés turístico por sus valores ambientales y socio-económicos. Con el desarrollo de la jornada "Sistemas Integrados de Gestión (SIG's) en el Sector Turístico, Buenas Prácticas en Cantabria", se ha pretendido contribuir al intercambio de buenas prácticas en la implantación de SIG's en el ámbito municipal, como herramienta que favorece la mitigación y adaptación a los efectos del Cambio Climático.

A la jornada, organizada conjuntamente por la Consejería de Inno-

viación, Industria, Turismo y Comercio y la Mancomunidad de Municipios Sostenibles han asistido diversos representantes de Ayuntamientos de la Mancomunidad, siendo inaugurada por el Director General de Turismo, Santiago Recio y la Presidenta de la MMS, Pilar Argos.

En la misma se han expuesto como buenas prácticas las iniciativas desarrolladas por los Ayuntamientos de Arnauero, Laredo, Noja y Santander, así como las certificaciones existentes para los SIG's en el caso de la Administración Local por parte de la empresa Aeuor.

Una vez desarrollada la jornada, la MMS pretende continuar con el proceso de Implantación de SIG's en las playas de Liendo, Santoña, Miengo y Suances dentro de las actividades del proyecto europeo Adaptaclima II (Programa de Cooperación Territorial SUDOE).

Gracias al reciclaje las cajas de cereales cuentan mucho



Los envases de cartón tienen mucha vida. depositarlos en el Contenedor Azul con el papel.

Reciclemos



Envases de cartón, papel, periódicos y revistas.



Envases de plástico, latas y briks.



Botellas de vidrio, frascos y tarros.

